

Más de 1.200 alumnos de la UGR participan en las Cátedras Extenda

■ R. I.

GRANADA. Un total de 1.160 estudiantes de la Universidad de Granada participaron durante el pasado año en 29 actividades formativas, de investigación y acercamiento a empresas exportadoras dentro del programa Cátedras Extenda de Internacionalización, promovido por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo a través de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior, y en colaboración con las once universidades de la comunidad.

En lo que va de 2012 ya se han organizado hasta 21 actividades formativas, en las que han participado más de 1.200 alumnos. De este modo, en los últimos cinco años (2008-2012) un total de 4.324 estudiantes universitarios ha pasado por las aulas de las Cátedras Extenda de Internacionalización, programa que ha organizado 106 seminarios en dicho periodo de tiempo.

Otras actividades destacadas dentro de las Cátedras Extenda de Internacionalización han sido la inclusión de diversos proyectos de investigación o la publicación de los libros, gratuitos y de libre acceso, 'Casos de Internacionalización de empresas andaluzas' y 'Manual de Comercio Internacional', según informa el Gobierno andaluz en un comunicado.

Investigación y docencia

Las Cátedras Extenda de Internacionalización surgen como fruto de la colaboración entre Extenda y las distintas universidades andaluzas. Entre los principales objetivos del programa, iniciado en 2003, destacan el análisis, la investigación y la docencia de la realidad, problemática y perspectivas de la internacionalización de las empresas andaluzas.

Además, están orientadas a fortalecer entre los alumnos el conocimiento del fenómeno de la internacionalización de la empresa y orientarlos para una futura dedicación a esta materia, así como a aunar esfuerzos de universidad, instituciones públicas y empresarios para el desarrollo y mejora de la internacionalización de la economía andaluza.

Actualmente hay en funcionamiento once Cátedras Extenda de Internacionalización, en colaboración con las universidades de Sevilla, Pablo de Olavide, Cádiz, Huelva, Málaga, Jaén, Almería, Granada, Córdoba, Universidad Internacional de Andalucía y Etea.

En los últimos cinco años (2008-2012) un total de 30.016 estudiantes universitarios andaluces ha pasado por las aulas de este programa que ha organizado 476 seminarios en dicho periodo de tiempo. En concreto, 8.523 universitarios participaron durante el pasado año 2011 en las 138 actividades formativas, de investi-

gación y acercamiento a empresas exportadoras dentro del programa Cátedras Extenda de Internacionalización.

Las cifras de 2011 suponen un crecimiento tanto de seminarios, de un 22,1% con respecto al año

anterior, como de asistentes, del 5,2%. Así, la tendencia continúa siendo positiva, ya que en 2010 los estudiantes de las Cátedras Extenda de Internacionalización se incrementaron en un 23,8% en relación con los de 2009.

Un granadino, consejero de Empleo en la embajada de España en Berna

■ R. I.

GRANADA. El granadino Francisco José López Pastor, de 54 años, ha sido nombrado recientemente consejero de Empleo y Seguridad Social en la embajada de España en

Berna. Anteriormente fue subdelegado del Gobierno en Jaén, inspector de Trabajo y Seguridad Social, director provincial del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en Granada, delegado provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social en Ceuta, director provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social en Las Palmas de Gran Canaria, jefe de Equipo de Inspección de Trabajo y Seguridad Social. Además, ha desarrollado una labor docente como profesor asociado de la facultad de Derecho en Granada.

12 agosto

PASATIEMPOS IDEAL

AUTODEFINIDOS • SOPA DE LETRAS
SUDOKUS • CRUCIGRAMAS

A partir de ahora los domingos del verano van a ser mucho más entretenidos

Ahora los domingos de Julio y agosto te ofrecemos **PASATIEMPOS IDEAL**, una revista semanal repleta de crucigramas, autodefinidos, sopas de letras... Una publicación pensada para que no te aburras, disfrutes de tu tiempo libre y ejercites tus neuronas de una manera saludable este verano.

GRATIS

IDEAL

IDEAL

Grifón lanza un plan de obras en centros públicos para parados de larga duración